
  
 
 

 

 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
Malheureusement nous pouvons l'affirmer car 
cela se prépare depuis longtemps déjà : 
 

Le 30 octobre 1999, la chaîne "ARTE" avait 
diffusé un documentaire de Marie Arnaud et 
Delphine Morele intitulé : 
 

 

Nous pouvions y voir le professeur anglais Kevin 
Warwick, du département de cybernétique de 
l'université de Reiding, déclarer :  
 

 
 
 
 
 
 
 

Puis en 2000 à New York, la firme 
"Applied Digital Solutions" (A.D.S.) 
présentait officiellement devant le Ministre 
de l'économie américaine, les médias et les 
spécialistes de Wall Street, la puce 
électronique : 

"Verichip". 
appelée aussi 

Digital Angel - l’ange digital 
 

Sur leur site www.verichipcorp.com on peut 
lire qu’avec le G.P.S. (Global Positioning 
System -  réseau mondial de localisation 
par satellites) et avec cet implant sous la 
peau doté de son propre code d'accès 
sécurisé, la localisation et l’identification 
des personnes sera instantanée.  
 

En 2002, en Floride, un bus médicalisé 
itinérant proposait au prix de 200 dollars 
une greffe sous peau de la puce 
électronique «Verichip» 

 

 
 
 
 

 
Le 18 février 2003, dans son article sur le 
salon mondial de la téléphonie à Cannes, un 
journaliste local écrivait « Demain même les 
bébés seront géo-localisables par une 
greffe sous la peau »  
 
 

En Espagne, depuis mars 2004, 
les clients d’un club se font greffer 
des microchips d’identification et 
se vantent d’être les précurseurs 

de ce qui sera demain monnaie courante partout 
dans le monde. 
 

Au Mexique Juillet 2004, le procureur général 
a annoncé s'être fait insérer une puce dans un 
bras qui lui permettra d'accéder à une nouvelle 
base de données hautement sécurisée et d'être 
localisé en cas d'enlèvement. Nombre de ses 
collaborateurs ont fait de même. 
 

Aux USA  Février 2006,  : Deux employés se 
sont fait greffer une puce sous-cutanée pour 
pouvoir accéder à leur lieu de travail. 
 

Septembre 2006 Proposition du gouvernement  
US de greffer une puce sous la peau des soldats  
 

Décembre 2006 : De nombreux hôpitaux 
signent un contrat avec la compagnie Verichip 
(spécialisée déjà dans les puces électroniques 
sous cutanées pou animaux ) afin que toute 
personne arrivant à l’hôpital inconsciente 
reçoive systématiquement une puce sous 
cutanée d’identification… 
 

Aussi IBM et Microsoft se sont aussi  lancés 
dans ce business depuis quelques temps 
 

Mexique 2008 :  De nombreux mexicains  se 
ont implantés une puce d’identification reliée au 
GPS , en cas de kidnapping… 
 

« J'ai gardé un implant dans mon bras et 
l’ordinateur suivait mes faits et gestes, bientôt 
les cartes bancaires, les cartes d’identité, etc. 
seront remplacées par une puce électronique 
greffée sous la peau… ». 

« Souriez ! Vous êtes surveillés » 

 
 
 

Dieu a donné a chacun de nous la possibilité de connaître quel est le sens de la vie, et Il 
veut et peut donner à tous ceux qui le veulent une meilleure vie ici bas et pour l’Eternité.. 
Quel est donc le sens de la vie, le sens même de l'histoire humaine ?  
La vie est souvent complexe, plus particulièrement aujourd’hui… 
Et après la mort., savez vous que chacun de nous aura la vie éternelle, soit avec Dieu, soit loin de 
Dieu, et la mort  sans Dieu sera terrifiante. 
 

Si vous cherchez une réponse à  toutes ces questions fondamentales, s’il y a comme un 
manque dans votre vie, dans votre compréhension du sens de la vie, alors  je veux vous dire ce 
que Jésus a dit en parlant de Lui-même : « Je suis le Chemin, la Vérité, et la Vie » (Evangile 
de Jean, chapitre 14, verset 6). Et Sa vie a montré qu’Il était le Seigneur annoncé par Dieu le 
Père pour sauver l’humanité et toutes les personnes qui veulent bien Lui faire confiance. 
 

Le seul moyen pour être accompli dans son être intérieur, et aussi pour avoir la vie 
éternelle, c’est d’être rempli de la force et de la paix intérieures que Dieu seul peut nous 
donner. Et pour cela il faut venir à Jésus.  
 

Il n’est pas venu pour une créer une nouvelle religion, mais pour que nous puissions 
avoir une relation personnelle avec Dieu. 
Devant Dieu personne n’est sans défaut, sans avoir commis d’erreurs dans sa vie, mais 
nous pouvons tous repartir de nouveau, «naître de nouveau» (Jean 3 ) comme 
recommencer une nouvelle vie avec Lui, et cette vie sera tellement meilleure et éternelle.  
 

Vous pouvez recevoir dès maintenant la paix intérieure que Dieu seul peut nous donner. 
En effet si vous vous adressez personnellement à Dieu de tout votre cœur (dans votre chambre 
par exemple),  Il répondra à votre prière car Lui seul vous entend où que vous soyez.  
 

Vous pouvez prier,  parler à Dieu, de cette manière  : 
MON SEIGNEUR ET MON  DIEU, PARDONNE MOI  POUR  CE QUE J’AI PU FAIRE DE MAL DANS MA VIE. JE 

CROIS QUE JESUS EST VENU POUR ME PARDONNER EN DONNANT VOLONTAIREMENT SA VIE ET QU’IL A 

VERSE SON SANG POUR CE PARDON . JE T'OUVRE GRAND  MON  CŒUR SEIGNEUR  ET JE T'INVITE À 

VENIR Y DEMEURER. JE T’ACCEPTE DANS MON CŒUR COMME MON SAUVEUR ET MON SEIGNEUR. JE TE 

REMERCIE DE M'AVOIR ECOUTE,  PARDONNE ET SAUVE.    MERCI SEIGNEUR. 
Si vous êtes sincère, soyez certain que Dieu entend votre prière et qu’une nouvelle vie pourra 
commencer pour vous aussi. Cette simple prière a changé le cours de ma vie. 
CONNU DE LUI. 
 

Si vous avez une question concernant tout ce que vous venez de lire, si vous avez besoin 
d’un conseil, vous pouvez nous téléphoner au 04 89 98 64 87 ou au 06 66 210 976 , nous 
sommes à votre écoute (tout est gratuit bien sûr) 
Vous pouvez aussi nous écrire à:   hovive@free.fr  
Que Dieu vous bénisse.     
Pour en savoir plus, allez sur    http://hovive.free.fr/avertissement.htm 
 

Nous avons écrit ce traité afin de vous informer de ce qui va arriver  
et afin de vous montrer que la Bible dit  toujours vraie. 

Bientôt une marque d’identification Bientôt une marque d’identification Bientôt une marque d’identification Bientôt une marque d’identification 
indélébileindélébileindélébileindélébile    sera placée sur chaque personnesera placée sur chaque personnesera placée sur chaque personnesera placée sur chaque personne    



En France, bientôt  il y aura la nouvelle carte 
d’identité avec puces intégrées, ce qui est déjà 
chose faite pour les passeports et puis tout ira 
sous la peau aussi..   
 

Les prisonniers sont suivis à distance grâce 
à un bracelet électronique dans lequel est 
incorporée une micro puce réliée à une 
antenne de contrôle. 
 

Et tout comme les animaux sauvages peuvent 
aussi être positionnés par satellites, ce sera 
ensuite au tour des humains. 
 

ET AINSI LES PUCES ELECTRONIQUES QUI SE 
TROUVENT SUR LA CARTE VITALE, LA CARTE 
BANCAIRE, LA CARTE D’IDENTITE, LE PASSEPORT 
ETC…, SERONT REGROUPEES EN UN SEULE 
« PUCE » QUI SERA MISE ALORS OBLIGATOIREMENT 
SUR LA PEAU DE TOUS  LES HOMMES.. . 
 

Et plus rien ne pourra arrêter cette escalade du 
marquage des personnes… Cela deviendra pour 
certains acceptable de se faire marquer comme du 
bétail. Des gens «bien pensant» nous diront que 
c’est la solution à tous nos problèmes, car cela 
facilitera les échanges bancaires, les payements, 
les contrôles de polices, la lutte contre le 
banditisme et le terrorisme. L'’attentat du 11 
septembre 2001, avec toutes les questions sans 
réponse que cela pose, ainsi que les menaces 
terroristes actuelles un peu partout dans le monde  
ont permis de faire avancer d’un pas de géant 
cette idée d’un implant sous cutanée.  
 

Et ne soyons pas étonnés si bientôt les 
grandes surfaces commencent aussi à 
proposer des puces sous-cutanées avec 
RFID (Identification par Fréquence Radio ) 
en remplacement des cartes de fidélité ! 
 

Alors la vie privée ne sera plus qu'un souvenir 
du passé car tous nos pas pourront être 
surveillés... Le filet se refermera petit à petit sur 
chacun jusqu'à ce qu'il n'y ait plus de liberté 
possible.  
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Alors quiconque refusera de se faire 
marquer sera mis à l'index et, vous verrez 
ce qui arrivera par la suite... 
 

Voici ce que sera le futur, selon une 
extension du schéma trouvé sur le site de 
la société Verichip 
 

 
 

 

Tout le monde sera alors surveillé par GPS 
avec une marque intégrée indélébile sur lui. 
 
 

LA DEUXIEME RAISON pour laquelle nous 
pouvons affirmer que cela arrivera 
certainement, c’est parce que c’est 
prophétisé dans la Bible depuis près de 
2.000 ans 
 

LA   MARQUE  ET LA   MONDIALISATION.   
 

Dans la Bible, le prophète Daniel, 600 ans 
avant notre ère, nous parlait déjà d’un 
gouvernement mondial qui gouvernera toute 
la terre dans les temps de la fin (Chap. 7 : 23).  
Et c’est dans le livre de l’Apocalypse 
(Révélations) Chapitre 13, versets 16-18 
qu’il est écrit :  
 

 « Et il ( le Nouvel Ordre Mondial) qui se met 
en place actuellement)  fit que tous, petits 
et grands, riches et pauvres...REÇUSSENT 
UNE MARQUE SUR LEUR MAIN DROITE OU SUR 
LEUR FRONT ET QUE PERSONNE NE PUT ACHETER 
NI VENDRE, SANS CETTE MARQUE… ».  
 

CE GOUVERNEMENT MONDIAL sera dirigé 
prochainement par un “certain homme” (celui 
qu'on appelle l'anti-christ ). 
 

Ce personnage trompera tout le monde en 
semblant apporter des solutions aux 
problèmes actuels, que lui et ses propres 
acolytes ont créés eux-mêmes en grande 
partie. Le marquage des personnes 
deviendra alors obligatoire. 
 

Au début, peut être par principe de liberté 
individuelle, et aussi de bon sens, beaucoup 
de gens refuseront de se faire marquer 
comme du bétail, mais suite à un mouvement 
de pression allant en s’amplifiant, ces 
personnes aussi se résigneront  à faire 
comme «presque» tout le monde… 
 
 

 
 
 

Il est écrit dans la Bible : 
 

 « Si quelqu'un prend cette marque sur 
son front ou sur sa main, il boira du vin de 
la colère de Dieu » Apocalypse 14 : 9 (lisez 
SVP tout ce passage dans la Bible).  
 

Par contre une grande bénédiction sera sur 
tous ceux qui refuseront de prendre cette 
marque sur eux (Apocalypse 20 : 4). 
 

Tous ceux qui mettent leur confiance en Dieu 
refuseront catégoriquement et définitivement 
cette marque. Dieu nous a fait connaître 
toutes ces choses d’avance par Sa Parole, la 
Bible, le livre le plus imprimé et le plus diffusé 
au monde, mais malheureusement  peu lu. 
 

La Bible est la Parole de Dieu donnée aux 
hommes.  
Elle nous parle entre autre de notre époque, 
phase finale de l’histoire du monde.  Elle nous 
parle  par des prophéties qui se sont déjà 
accomplies ou qui s’accompliront, comme cette 
marque qui arrive… 
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VOYONS CERTAINES DE CES PROPHETIES : 
 

� Israël :Une des plus importantes que 
nous avons tous vu s’accomplir, après une absence 
de prés de 2.000 ans, c’est  le retour du peuple Juif 
en Israël1.  Actuellement Jérusalem est le sujet 
d'actualité le plus couvert par les médias du monde 
entier. Et bientôt la dernière guerre mondiale aura 
lieu pour Jérusalem. Voici ce que dit le Prophète 
Zacharie chapitre 12 : 3-9 : «Toutes les nations de 
la terre s’assembleront contre Jérusalem. Mais 
en ce jour-là, l’Eternel protégera  les habitants 
de Jérusalem. En ce jour-là, l’Eternel 
entreprendra de détruire toutes les nations qui 
viendront contre Jérusalem » . 
 

� L’Europe (renaissance de l’ancien 
Empire Romain) est  une prophétie déjà en 
partie accomplie et toujours en marche.² 
 

� Concernant la mondialisation, le 
Prophète Daniel2 dans une vision divine voit 
les grands empires de la terre jusqu’au 
gouvernement mondial qui la dirigera bientôt. 
Et la vision se termine par le retour du Messie 
sur Jérusalem avec l’effondrement total de ce  
dernier gouvernement mondial qui s’unira à la  
grande religion mondiale  œcuménique.² 
 

� Les prophéties bibliques nous 
parlent aussi de grandes catastrophes 
naturelles qui auront lieu plus 
particulièrement dans les derniers temps, 
entre autres de grandes inondations3, de 
grands tremblements de terre4 , etc… 
 

� Et sur la mentalité actuelle, voici ce 
qu’il est écrit: « La période finale de l’histoire 
du monde sera une époque périlleuse et 
trouble…Les valeurs morales les laisseront 
indifférents » (2 Timothée 3 : 1-3).  
N’est-ce pas ce que nous vivons aujourd’hui ? 

                                                 
1 Esaïe 43 :5-6 ; 49 :22  Jérémie 16 :14-18 ;  23 :3+8;  
   30:3 ;31 :10 ; 46 :27-28  Ezékiel 11 :17  Zacharie 8 :7-8    
    Actes 1 :6-7, etc, etc...                                                                           3 
2 Daniel 2 :  
3 Luc 21 : 25-36 
4 Esaïe 29: 6-8 ;  Matthieu 24:7 ;  Marc 13:8 ;  Luc 21:11 

NE VOUS FAITES JAMAIS 
MARQUER COMME DU BETAIL 


